

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Dominik R.

**Anwesend** Tobias M., Julian K., Dominik R., David R., Max R., Thomas K., Julian B., Niklas K.

**Gäste** keine

**Datum** 11.08.2015 18:00–19:15

## Tagesordnung

---

|                           |          |
|---------------------------|----------|
| <b>1 OWO</b>              | <b>1</b> |
| 1.1 Programm              | 1        |
| 1.2 Pullis                | 1        |
| 1.3 Grillen               | 1        |
| <b>2 HSQ</b>              | <b>2</b> |
| <b>3 OSA<sup>1</sup></b>  | <b>2</b> |
| <b>4 Gremienbesetzung</b> | <b>2</b> |
| <b>5 Krö-Ersatz</b>       | <b>2</b> |
| <b>6 Kaffee</b>           | <b>2</b> |

---

## 1 OWO

### 1.1 Programm

Nachdem Herr Haun einen Zeitplan für die OWO rumgeschickt hatte, bei welchem die Zeit der Kleingruppen von 6 Stunden auf ca 4 Stunden gekürzt wurde, sowie die dreiteilige ARTE Dokumentation «Welt unter Strom» eingebaut wurde, gab es am 10. August ein Treffen zwischen Herr Haun und der OWO-Orga.

Her Haun betonte, dass er den Film als gut befinde. Um zu schauen wie man das mit der Doku nächstes Jahr macht, wünscht sich Herr Haun eine Evaluation der Doku. Der Vorschlag für eine Evaluationsfrage wäre, ob die Erstis lieber einen Film oder die Kleingruppen hätten.

Herr Haun wird die Vorträge in der OWO nicht selbst halten, sondern wird von Prof. Adamy und von Herrn Tomaszek vertreten. Deshalb werden die Inhalte der Vorträge nochmal mit den beiden Vortragenden abgesprochen.

### 1.2 Pullis

Martin W. wollte jetzt bald die Bestickung der Pullis in Auftrag geben. Es wird kurz diskutiert wer alles einen Pulli bekommen soll. Mit dem Sponsor Pepperl&Fuchs ist abgesprochen, dass wir 45 Pullis bezahlt bekommen. Wir haben jedoch 44 Tutor\*innen, sowie noch eine zweiköpfige OWO-Orga.

Martin W. klärt mit P&F, ob wir auch mehr Pullis bekommen können. Falls ja werden alle Tutor\*innen, die OWO-Orga, sowie evtl Dominik R. und Tobias M. einen Pulli bekommen.

### 1.3 Grillen

Es wird diskutiert, von wo wir die Getränke für das Grillen in der OWO beziehen sollen. Bisher wurden GUDE und Darmstädter kontaktiert. Leider hat es Darmstädter bisher nicht geschafft, uns ein Angebot zukommen zu lassen, weshalb wir an dem Angebot von GUDE festhalten wollen.

Leider ist bei dem Angebot von GUDE noch nicht klar, was der Apfelwein kostet und wie es mit dem Zurückgeben von nicht angebrochenen Kästen ist. Niklas Z. erkundigt sich nochmal bei GUDE.

---

<sup>1</sup>Online Self-Assessment

---

## 2 HSQ

Julian K. berichtet, dass er und Moritz K. schon einiges für die HSQ gemacht haben. Thomas K. setzt sich die Tage nochmal dran und überarbeitet weiter.

Da sich die Profs für Mathe I und Physik I geändert haben, müssen die neuen Profs nochmal bezüglich des Profs Interviews in der HSQ angeschrieben werden. Thomas K. kümmert sich drum. Eike hatte mal angeboten ein Cover für die HSQ zu erstellen, wenn sich genug Menschen zum Brainstormen finden. Dominik R. spricht ihn nochmal an.

## 3 OSA<sup>2</sup>

Tobias M. berichtet, dass die Beratungsgruppe Minerva wieder getagt hat und es diesmal um die Einführung eines OSA ging. Das OSA soll dazu dienen, dass die Studienanfänger\*innen einen Einblick in das Studium bekommen und so die Studienwahl reflektieren können.

Das OSA soll bis zum nächstes Frühjahr eingeführt werden und als verpflichtende Voraussetzung für die Imatrikulation sein.

Mitte bis Ende September soll es nochmal ein Treffen mit ca 10 bis 20 Menschen geben um die Fragen für das OSA zu erarbeiten.

Wann das OSA in den Gremien diskutiert werden soll ist noch unklar.

## 4 Gremienbesetzung

Bis Ende August sollen wir dem Dekanat die Mitglieder und Vertreter\*innen für die entsendeten Gremien am Fachbereich nennen. Dazu gehören die QSL<sup>3</sup>-Kommission, der Studienausschuss, die Prüfungskommission und der Promotionsausschuss.

Bisher haben wir Mitglieder für alle Gremien, es fehlen jedoch noch Vertreter\*innen. Dominik R. schick nochmal die aktuelle Liste rum, mit der Bitte, dass sich noch Vertreter\*innen finden.

## 5 Krö-Ersatz

Die Erstsemesterfahrt nach Kröckelbach kann dieses Jahr nicht wie gewohnt stattfinden, da Kröckelbach jetzt zu einer Flüchtlingsunterkunft wird.

Es gibt zwei Vorschläge, einmal in Sinsheim und einmal in der Nähe vom Vogelsberg. Der Vorschlag in Sinsheim fällt raus, da man dort nur eine Woche mieten kann und wir auch durch das VRN Gebiet fahren müssen. In der Nähe des Vogelsbergs müssten wir ca 30 Minuten mit dem Bus fahren, welcher auch noch eine niedrige Taktung hat. Trotzdem wird der Vorschlag favorisiert.

Thomas K. schickt noch einmal den Link zum Feriendorf, sowie die reguläre Anreise mit dem ÖPNV rum. Thomas K. fragt den lokalen Verkehrsverbund nach einem Angebot zur Busmiete an, damit wir eine entspanntere Anreise haben. Wenn das Angebot da ist, wird das Ganze nochmal diskutiert.

## 6 Kaffee

Da wir jetzt eine neue Kaffeemaschine haben, sollen die Studis auch wieder Kaffee bekommen. Hierzu soll in den HiWi-Raum eine Pumpkanne, sowie Zucker, Milch und Einwegbecher gestellt werden.

Die HiWis sollen dann Kaffeekochen wenn dieser leer ist. Es steht aktuell im Raum den Kaffee für 50ct zu verkaufen. Der Preis wird noch mit dem Vorstand des Fördervereins abgeklärt.

---

<sup>2</sup>Online Self-Assessment

<sup>3</sup>Qualitätssicherung der Lehre